
Descontextualización de la realidad

El mundo visto con otros ojos

Teresa Rivera - 15 de junio de 2022

Cada mañana despertamos preparados para entregarnos a la rutina; al ir y venir entre prisas, a la sobrecarga de estímulos, al sumergirnos en las pantallas... ¿Qué pasaría si nos detuviésemos un instante, si reparásemos en el impacto que esa monotonía en la que vivimos tiene sobre nosotros; si viésemos cada hecho o acto de forma aislada?

En esta actividad organizada por el profesor de lengua y literatura José Luis Nuevo Abalos, los alumnos de 1º de Bachillerato y 4º de la ESO han realizado una serie de “poemas plásticos”, objetos cotidianos o composiciones de ellos, con el fin de realizar una crítica a la sociedad.



Observamos, acompañados de ingeniosos títulos, obras que nos hablan de temas como la contaminación, la importancia del dinero en un mundo capitalista, la dependencia tecnológica o la pérdida de hábitos como la lectura.



Sin duda, esta exposición situada en la entrada del centro ha sorprendido tanto a profesores como alumnos, desencadenando así una oleada de rostros sorprendidos al ver los poemas por primera vez o interesantes reflexiones entre compañeros.

¿Estamos conformes con nuestro modo de vida? ¿Prestamos atención al presente o nos dejamos llevar en exceso? ¿Cuántos hábitos hemos sustituido por pantallas?

Quizás, todo sea cuestión de pasarse a observar.

